
あなたの職種を教えてください
17 件の回答

あなたの年代を教えてください
17 件の回答

多職種の研修会に参加されたのは今回を含め何回ですか（⾃施設以外で）
17 件の回答

地域包括ケアシステムについて理解できましたか
17 件の回答

絆研修②アンケート（2020.12.13）
17 件の回答

分析を公開
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良く理解できた
ほぼ理解できた
半分くらい理解できた
あまり理解できなかった
ほとんど理解できなかった
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在宅で⽣活⽀援していく多職種の役割が理解できましたか
17 件の回答

本⼈の⽣き⽅を尊重した合意形成について理解できましたか
17 件の回答

意思決定の⽀援とそれを引き継ぐことの重要性について理解できましたか
17 件の回答

医療・介護だけでなく⼈⽣の視点で本⼈・家族の希望や幸せに配慮するこ
とが⼤切と理解できましたか
17 件の回答

アドバンス・ケア・プランニング（ＡＣＰ）についてお聞かせください

良く理解できた
ほぼ理解できた
半分くらい理解できた
あまり理解できなかった
ほとんど理解できなかった

41.2%
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良く理解できた
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あまり理解できなかった
ほとんど理解できなかった

29.4%

70.6%



アドバンス・ケア・プランニング（ＡＣＰ）について知っていましたか
17 件の回答

「なぜＡＣＰ（話し合い）が必要か」理解できましたか
17 件の回答

「何を考えれば良いのか」理解できましたか
17 件の回答

「いつ考えたらよいのか」理解できましたか
17 件の回答

知っていた
⾔葉だけは知っていた
知らなかった

94.1%

良く理解できた
ほぼ理解できた
半分くらい理解できた
あまり理解できなかった
ほとんど理解できなかった
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「どのように話し合えば良いのか」理解できましたか
17 件の回答

「事前指⽰とＡＣＰの違いについて」理解できましたか
17 件の回答

あなたの今後について︓「⼼づもり」の話し合いをしようと思いましたか
17 件の回答

あなたの今後について︓「代理意思決定者」を決めていますか
17 件の回答

良く理解できた
ほぼ理解できた
半分くらい理解できた
あまり理解できなかった
ほとんど理解できなかった

23.5%

76.5%
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あなたの今後について︓⼈⽣の最期をどこで過ごしたいと思っていますか
17 件の回答

この研修会を全般的に評価してください

研修時間はいかがでしたか
17 件の回答

難易度はいかがでしたか
17 件の回答

積極的に参加できましたか
17 件の回答
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ファシリテーターの仕事ぶりはいかがでしたか
17 件の回答

オンライン研修へ参加するにあたり困ったことはありますか（複数回答
可）
16 件の回答

次回に向けて改善した⽅が良いと思われる点について挙げてください
3 件の回答

グループワークでは⾳声が⾃動でオンとなり、オン／オフの操作不要の旨、事前アナウン
ス

同場所での複数参加は、ハウリングや外部⾳声が重なって聞き取りにくくなりますね。
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が、わかり易かったです。
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その他 

 

・研修前には思いつきませんでしたが、皆さんとお話しをする中で､現状の問題点とかを話すことが

できました。例えば、支援が必要と思われる患者さんや家族さんが支援を受けることを敬遠して

おられることなど。そういう方への関わりも必要なのではないかと感じています。 

 

・ありがとうございました。 

 

・アンケート送信が遅くなってすみません。お疲れ様でした。 

 

・貴重な機会をありがとうございました。 

 

・完全リモート、不安でしたがやってみたらとても良かったです。zoom の操作に慣れる上でも貴

重な経験になりました。オンライン上でもしっかり意見交換でき、グループワークもスムーズで

した。 

 

・医療連携について、考えさせられる事が、日々あります。この研修に参加をさせていただき、最新

の情報や考え方を学ばせていただいています。医療職の参加が多く、違う視点からの意見も聞け、

参考にさせていただいたり、振り返りになっています。 

 

・オンライン研修でのグループワークは初めてで、不安がありましたが、思ったよりスムーズにで

き安心しました。コロナ禍の中、オンライン研修は安心して受けることが出来ますし、皆さんの

顔が見えることや、会場までの移動を考えるととてもありがたいです。研修を企画してください

ましたスタッフの皆様、また推進室の皆様、ありがとうございました。 

 

・オンライン研修はリラックスできてよかった。 

 

・グループ内の人数もＷＥＢ研修するには丁度良い人数でした。ファシリテーターの役割がきちん

と果たされており、通常の会場での研修と変わらない感覚で研修できました。ありがとうござい

ました。事前の入念な準備・企画などお疲れさまでした。 

 

・専門職としての立場で学習出来るだけでなく、人としてのコミュニティの場としても、とても貴

重な体験でした。まさに、「きずな」研修でした。障害が生じても、方法はいくらでもあるのだと

改めて実感しました。楽しい時間をありがとうございます。 

 




